

Unconsolidated finance subsidiaries pengaruh pada debt-equity ratio dan pengungkapannya dalam laporan keuangan konsolidasi perusahaan induk

M.L. Argi Grandira D., author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20184229&lokasi=lokal>

Abstrak

Kesatuan usaha ekonomis yang terbentuk dari hubungan dengan perusahaan anak merupakan dasar utama perusahaan induk membuat laporan keuangan konsolidasi. Kecuali apabila jenis usaha perusahaan anak berbeda, perusahaan induk dapat mempertimbangkan untuk mengeluarkan perusahaan anak tersebut dari penyusunan laporan keuangan konsolidasi. Penelitian bertujuan untuk melihat pengaruh pengecualian di atas terhadap debt-equity ratio dan melihat pengungkapannya dalam laporan keuangan konsolidasi. Skripsi ini memakai metode studi kepustakaan dengan mempelajari masalah-masalah yang berhubungan dengan laporan keuangan konsolidasi, perusahaan anak jasa keuangan sebagai obyek penelitian dan hal-hal lainnya yang terkait. Selain itu skripsi juga mengambil satu kasus pengecualian tersebut pada perusahaan induk manufaktur yang memiliki perusahaan anak jasa keuangan, dan melakukan wawancara kepada pihak tertentu untuk memperoleh data-data tambahan. Satusatunya perbedaan metode konsolidasi antara metode pemilikan dengan adalah banyaknya rincian yang disajikan. Pada metode konsolidasi terjadi penggabungan seluruh perkiraan neraca dan perkiraan rugi laba perusahaan anak. Pada metode pemilikan pendapatan perusahaan anak yang menjadi bagian perusahaan induk muncul dalam satu perkiraan dalam laporan rugi laba konsolidasi, dan dalam neraca konsolidasi hanya terdapat satu perkiraan nilai investasi. Akibatnya ukuran-ukuran analisa khususnya DER menjadi bias. Angka DER per neraca konsolidasi lebih rendah daripada angka DER per proforma neraca konsolidasi yang menggabungkan perusahaan anak jasa keuangannya. Pengungkapan informasi keuangan perusahaan anak yang dikecualikan dari laporan keuangan konsolidasi dimaksudkan agar para pemakai laporan keuangan mampu membuat proforma konsolidasinya. Namun ini tidak didapat dalam laporan keuangan yang bersifat umum. Pada intinya metode pemilikan bukan substitusi metode konsolidasi. Metode merupakan konsolidasi menyajikan informasi; yang seharusnya ada, sehingga meningkatkan kualitas laporan keuangan.